
今週のモーニングセミナー報告 

 

令和 4年 9月 7日（水）の講話 ＜第 907 回＞ 

テーマ：令和５年度 会長・専任幹事 挨拶 

講師：香川県東かがわ市倫理法人会 会長 松浦清貴 様 専任幹事 渡邉規昭 様 

（渡邊規昭 専任幹事）今年度熊田さんの後を引き継いで専任幹事になります。私が倫理塾いいになりまし

たが、今年は開催しないとのこと。先に倫理塾経験者の松浦君のようになりたい。入塾後全く何一つ変わる

ことなく来ました。同期の二川さんは社長就任素晴らしい。私には精神が芽生えてこない。平行線上、父親と

の関係も同様。少しでも松浦君と一緒にできればいいと。今期一年間色々足りない部分もあるかと思います

がよろしくお願いします。 

（松浦清貴 会長）会長二年目、ピンチはチャンスという言葉がありますが、ピンチが続いてます。北山コミ

ュニティー会場から 11 月に南新町の会場に移転。費用も安くしていただき楽になりました。11 月からオミ

クロン株の影響でしたが、5 月には 3 年ぶりの倫理経営講演会を開催することができました。しかし目標会

員数 58 社にとどまり、達成できなかったことがその一つです。7 月には 900 回記念ＭＳを中野吉貫相談役を

招いてご講話いただきました。スローガン「元気もりもり・・」一年間やってきました。そんなに甘くない。

甘ったれるな～ゴルフに行ってる場合でない…など色々言われました。どういう会長挨拶がいいのかな～「今

日も爽やかな朝がやってきました～」と会長挨拶の時に言ってきましたが～実践はなかなかできていない。

マルちゃん。小野寺君、1 社ずつ退会、自信を無くして、やる気も起こってこない。基礎講座に来られた福井

龍介スーパーバイザーにも倫理指導を受けました。8 月の役員会の時にはさぬき市との合併の話もしました。

役員が一人一社入会させる。ノルマを与えるのは好きじゃなかった。一人一社と決まりました。福井スーパ

ーバイザーのアドバイス。あの人があこがれの経営者です。県会長の川上会長に密になって相談して、副方

面長に相談してしてみよう。今来て頂いている会員さんに感謝して繫がること。100 日実践。職場の教養を使

っての朝礼も 2 週間続いています。福井スーパーバイザーとの会話をしていると、今期の祝賀会を予定して

来年の 6~7 月達成祝賀会をしたいので、よろしくお願いします。上村市長も大切にしていただいているので。

この気持ちが冷めやらぬうちに電話しなさい。川上会長も笑っていまして、今年一年、さぬき市と合同でゴ

ルフコンペをしたい。お茶会、クリスマスをしよう。今年度の専任幹事・渡邊規昭さんバレー部の同級生、僕

がセッターで渡邊君がセンタープレイヤーをしていました。僕はうれしく思います。今年は「すまいる東か

がわ市」どんな時も笑顔を大切に、この一年間やっていきたい。途中暗い話から最後は笑顔で講話していた

だきました。 

担当者：赤山 芳隆 

連絡事項 

※次回のモーニングセミナーは 9月 14日（水）朝 6：00～7：00南新町自治会館にて経営者モーニングセミ

ナーをします。「 夫婦の一致和合と企業の安定繁栄 」と題しまして（一社）倫理研究所 法人局 スーパー

バイザー 松熊秀樹 様の講話を予定しております。次回も是非ご参加ください。 
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